12月15日(金)~12月25日(月)

【キッザニア】12月15日(金) 6組:校外学習(キッザニア)

6組は校外学習でキッザニアに行ってきました。キッザニアは、こどもが主役の街で様々な仕事やサービスを体験できる職業体験型テーマパークです。今回は、2年生が班長となり、1年生をリードしながら各コーナーを回り、職業体験をしました。2年生は、予定変更にも臨機応変に対応してくれました。昼食は、皆が自分の好きなものを食べ、楽しい時間となりました。







【クッキー教室】12月17日(土)全学年(有志参加)

クッキー教室が行われました。各学年、有志で参加した九中生が小学生にクッキーのつくり方を 教えました。九中生は最初から最後まで、丁寧に、小学生にクッキーの作り方を教えていました。出 来上がったクッキーは、皆でおいしくいただきました。





【大掃除】12月22日(金)全学年

大掃除が行われました。生徒たちは、いつも使用している教室を一生懸命掃除し、校舎内はとてもきれいになりました。 I 年を締めくくり、気持ちよく年を迎えることができそうです。さあ、今学期も残すところあとわずか。残り I 日頑張りましょう!

【地域清掃】12月22日(金)全学年(有志参加)

学校周辺の天祖神社、富士神社、富士前公園あたりを手分けして清掃活動を行いました。寒い中、九中生は一生懸命に掃き掃除をしてくれ、落ち葉をたくさん集めてくれました。地域がきれいになると、気持ちよく生活できますね。お疲れ様でした。







【終業式】12月25日(月)全学年

2学期の最終日を迎えました。今回は、インフルエンザの流行を考慮し、各教室でオンラインでの終業式となりました。2学期を終えるにあたり、校長先生からのメッセージや、冬休みの過ごし方について生活指導主任の土屋先生からお話がありました。規則正しい生活を心がけ、健康第一に楽しい冬休みを過ごしてください。3学期にまたお会いできるのを楽しみにしています。





